Futbol-Prejuveniles

La Torreta, 1 Vilanova de la Roca, 4

Vilanova: Martínez (4): Mogas (3), Blanch (3), Bellaescusa (3); Giró (4), Puigpey (4); Tura (5), Sánchez (5), Piera (5), Vivó (5) y Villar. Ortiz y Ripoll sustituyeron a Puigpey y Villar.

La Torreta: Semón (3); Janer (2), Portaz (3), Martínez (2); Giménez (2), Galera (2); Moreno (2), Carasco (2), Resina (2), Raymi (2) y Fernández. Tejeo salió por Fernández y a su vez fue suplido por Linares.

Arbitro: señor Pereira (4).

Nada a objetar al resultado y desarrollo del encuentro. El equipo local se presentaba con varias bajas debido a enfermedad y lesiones y fue pasto de un equipo bien conjuntado que causó muy buena impresión a su paso por aquí en partido de campeonato. Por si algo faltaba, el meta local recibió una fuerte patada en el pecho, en jugada fortuita, y ello mermó facultades, si bien siguió bajo los palos. Por cierto que era observado por ojeadores del C. D. Granollers, los cuales no pudieron verle en su linea habitual. Marcó primero La Torreta, pero pronto los gualdinegros iguafaron la contienda para desnivelarla después. Buen partido en general y gran deportividad.

Alevines: Cardedeu, 2 - La Torreta, 3; Infantiles: La Torreta, 1 -Llissá de Munt, 2. Y esta vez hubo un partido amistoso entre los veteranos de La Torreta y nada menos que el Creu Cuberta de Valencia. Se jugó el domingo por la tarde y el resultado fue: La Torreta, 5 - Creu Cuberta, 1.

R. R.

FUTBOL Canovellas, 4 - Taradeli, 0

- CAMPEON.
- -- EL TARADELL, NUNCA SE DIO POR VENCIDO.
- U. D. CANOVELLAS: Barrera: Cervera, Morillas, Doménech; Martinez, Basela; Morales, Pérez, Godino (Solernau), Fusté y García (Bote).
- C. F. TARADELL: Jordi; Alejandro, Alfonso, Molist; Jussá, Morrillo; Montal, Preseguer, Rovira, Vila y Eugenio. (Pla y Font). Arbitró el Sr. Blanco Caballero. Aceptable.

Mañana fria y nublada, con poco público pero que se deleitó, disfrutando de lo lindo segun comentarios, por el partido que nos deparó el once local. COMENTARIO DEL PARTIDO

De nuevo el fútbol ha brillado en Canovellas, donde el colíder ha vuelto por sus fueros, con una lección de pundonor y saber jugar, teniendo enfrente un contrario que no daba una pelota por perdida. Por el Canovellas, hay que dar un sobresaliente a todos, pues Barrera sigue en su línea, los dos laterales Cervera y Doménech, son dos extremos más, el dúo Morillas y Basela, un frente infranqueable, el centro del campo dominador con Martínez, Pérez y Fusté, y la delantera peligrosísima en todas sus acciones, con un Morales pletórico de facultades así como Godino y García. En fin señores, no creo que descubramos en este comentario unos fuera

EL ONCE LOCAL JUGO A LO de serie, pues sería engañarles, pero si que este Canovellas es el campeón que todos los aficionados desean.

> Los goles fueron marcados por Fusté, el primero de magnifico tiro a la escuadra; el segundo por Pérez, al transformar una falta, y el tercero y cuarto por Morales en sendas jugadas de la delantera.

En otro orden de noticias, reseñar la goleada del juvenil del Canovellas, en el feudo del Palautordera derrotándoles por la escalofriante goleada de Palautordera, 2 - Canovellas, 9. En un gran partido jugado por los canovellenses, lanzados en pos de la meta que persigue, y ésta es el ser CAMPEONES DE LIGA. Con un partido completo, jugado en todas sus lineas, con un Gregorio pletórico de facultades, siendo autor de cuatro de los goles que se marcaron, y que junto con el benjamín que hoy hacía su debut con el once juvenil, y nos referimos a Pulido, fueron el balladar de este Canovellas lanzado en pos del triunfo, igual que sus predecesores y maestros, que actúan en el primer equipo. Victoria ésta que nos comunicaron que a través de estas páginas deportivas dedicaban al Sr. Valencia, por la labor sorda pero eficaz que desarrolla en la junta.

> Textos: REFEI i CISCU Fotos: RAFEL

FUTBOL Torneo de Primavera Juvenil C. D. Granollers, «A» 4 San Martín, 0

GRANOLLERS: Montoliu (2), Treviño (3), Batllori (2), Brotons (2), Colomer (2), Tura (3), Noguera (5), Guirado (2), Pacheco (2), Lucena (2), Viñals (2), Vilajinės (1), Vidal (1) y Bertrán (1).

SAN MARTIN: Arroyos, Delaguila. Escalanc. Jiménez. Martinez, Bonet, Gil. Horso, Alegancho, Pérez, Fuentes y Castro.

Arbitro: Sr. Pedro Boada, bien. Ha dado comienzo el Torneo Juvenil de Primavera en el que participan 6 equipos: DAM, S. Andrés, Tarrasa, San Martín, Barceloneta y Granollers. Como verán nuestros lectores seis equipos que ya participaron en la Liga Nacional

Del partido que hoy nos ocupa diremos que en el primer encuentro nuestro juvenil «A» ha vencido al San Martín por un rotundo cuatro a cero, resultado que a tenor de lo sucedido dentro del terreno de juego, aún pudo ser más amplio.

En el primer tiempo ya quedó el partido resuelto, ya que el equipo local se retiró al descanso con un claro tres a cero, conseguidos por este orden: en el minuto 8, centro por la derecha a cargo de Treviño que sale muy ceñido colándose el balón dentro de la portería por encontrarse el portero muy adelantado; el segundo gol ha sido conseguido por Guirado en una bonita jugada de toda la delantera con tiro

final de Guirado geu nada ha podido hacer el portero visitante; el tercero ha sido conseguido por Lucena de un tiro muy cruzado, totalmente imparable, terminando así el primer tiempo.

En la segunda parte el juego es más igualado, ya que el Granollers practica un juego más conservador, dado el tres a cero que campea el marcador. En el minuto 30, en un contraataque a cargo de Pacheco, éste es derribado dentro del área señalando el árbitro el correspondiente penalty que lanzado por el propio Pacheco establece el definitivo 4 a 0 para los locales.

En este segundo tiempo el Granollers ha efectuado varios cambios, ya que en este torneo pueden hacerse los que un equipo quiera de mutuo acuerdo entre todos los equipos de dicho grupo. Los cambios del Granollers fueron los siguientes: se retiraron Viñals, Colomer, Pacheco y Lucena, ocupando sus puestos Vilajinės, Vidal, Bertrán y un joven valor que hoy no vamos a mencionar hasta el próximo encuentro.

Resultado justo a tenor de lo acontecido durante los 80 minutos. Mañana bastante desapacible, yo más bien diría fría, lo que no impidió que como siempre, no faltaran los buenos aficionados.

GABRIEL BULTÓ

